
あ・そうかい 2024年度第６回定例会  議事録 

 

開催日時： 2025年 3月 24日（月）10時～11時 50 分 

開催場所： 麻生市民交流館やまゆり ２階 Ａ・Ｂ会議室 

出席者 ： 26名（欠席：14名） 

 

＜第一部＞10：00～10：30 

１. 会長挨拶 

昨日は大相撲の千秋楽で大の里が優勝し、久々に日本人横綱が誕生しそうで期待が持

てました。３月に入り暖かくなったり寒かったりで、体がついていくのが大変ですが、

みなさま体調に気をつけましょう。 

春はスタートの季節ですが、ゴールの季節でもあります。あ・そうかいの 2024 年度も

終了間近ですが、この一年間を運営委員として試行錯誤しながらも楽しく過ごすこと

ができました。世の中は大谷に始まり大谷に終わった一年でした。これからの活躍も

期待するところですが、あ・そうかいも大谷に負けじと楽しい明るい年になればよい

と思います。 

 

２. 分科会活動状況 

① ＠日本舞踊の会（斉藤和子さん） 

     文化祭で日ごろの練習の成果を披露できたことがよかった。今まで夜に練習してい



 

４．2025年度新運営委員について 

  吉田会長が、会員数減少に伴い次年度は５グループで活動することが前回の定例会で

承認されたので、５名の方々に運営委員への就任を依頼し、井口さん、岩田さん、田

島さん、谷添さん、新田さんに快くお引き受けいただいたことを報告した。新年度の

班編成は改めてお知らせする。 

 

５．その他  

 ①自己紹介カードについて 

〇あ・そうかい発足時に配布された自己紹介カードは、個人情報保護の観点から配布、

更新されなくなり、現在は、希望する一部の会員だけが自己紹介をホームページに

掲載している 

  〇今年度の運営委員会でも自己紹介カードを復活させるかどうかを議論したが、慎重

に進めなければならないとのことで結論がでなかった 

  〇新入会員にメンバーの情報が伝わらないために退会してしまうケースがあるので、

プロフィールの公開も有益と思う 

  〇自己紹介カードを全員分更新する作業を運営委員が行うのは荷が重い 

  〇自己紹介カードに掲載する項目について等、引き続き全員での議論が必要 

 ②会計報告について 

  〇会計報告は総会で一年に 1回行っている 

  〇会費の使い道について希望があれば、定例会のときに提案してもらいたい 

     

＜第二部＞10：40～11：50   

 班ごとに分かれて（E 班は D 班と合流）、前半は班内でメンバーの自己紹介、日ごろ考え

ていること、最近あったことなどを話題に、コーヒー・紅茶・お菓子を食べながら歓談

した。 

 後半は、ひとりずつ全員に向けたショートスピーチの時間とした。日ごろ健康のために

心がけていること、これからやってみたいこと、愛読書について、普段の暮らし方、若

者へ憂いていること、みんなに聞いてみたいことなどなど様々な話題で盛り上がり、楽

しく交流した。 

以上 


